



**SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI
QUE DIEU L'ASSISTE**



SM le Roi félicite le président sud africain

"Son Excellence Monsieur Thabo Mbeki,
Président de la république d'Afrique du Sud,

Monsieur le Président et grand ami,

A l'occasion de la désignation par le Comité Exécutif de la FIFA de Votre pays frère pour organiser les phases finales de la Coupe du Monde 2010 de Football, J'adresse à Votre Excellence et à travers Vous à Votre peuple frère, Mes sincères et fraternelles félicitations et Vous dis dans un parfait esprit sportif Ma conviction que c'est l'Afrique tout entière qui est aujourd'hui le grand vainqueur.

Lié à Votre pays frère par des liens historiques de fraternité africaine, le Maroc, qui était à la tête des pays qui avaient soutenu la libération de votre pays du joug du colonialisme et son affranchissement de l'Apartheid au terme d'une lutte commune menée par Mon Grand Père feu Sa Majesté le Roi Mohammed V et Mon Père feu Sa Majesté le Roi Hassan II, que Dieu les ait en Sa miséricorde, et par Son Excellence le Président et grand leader Nelson Mandela, que Dieu lui accorde longue vie, considère que nos deux pays frères ont réalisé aujourd'hui un exploit historique en faveur du Continent africain et démoli le mur de la discrimination qui excluait notre Continent de l'organisation de cette rencontre sportive et civilisationnelle internationale à laquelle aspirent nos peuples frères.

Félicitations donc à l'Afrique pour être parvenue à concrétiser cette alternance continentale footballistique qui est une forme de démocratisation de la communauté internationale et une manière de contribuer au rapprochement et à l'interaction des peuples et des cultures, objectif suprême de cette rencontre planétaire aux nobles idéaux universels auxquels souscrivent nos deux pays frères, à savoir, la paix, la liberté, le progrès, la tolérance et l'égalité entre les peuples.

Veillez agréer, Monsieur le Président et grand ami, l'expression de Mes meilleurs sentiments d'amitié et de Ma haute considération".

Fait au Palais Royal de Casablanca le 15 mai 2004.